



“No somos fichas de cambio”

“No somos fichas de cambio, a nosotros se nos respeta y no vamos a declinar”, afirmó Lenin Pérez, candidato a la gubernatura de Coahuila, luego que el partido Verde Ecologista a nivel nacional afirmó que apoyarían al candidato de Morena en el estado, Armando Guadiana.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el representante de la coalición Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y de Unidad Democrática de Coahuila (UDC), aseguró que “no vamos a declinar por dignidad y por honor”. Explicó que para ellos “Armando Guadiana representa lo mismo de lo que estamos luchando, que es sacar al PRI de Coahuila”.

Aseguró que el candidato del Movimiento Regeneración Nacional, Morena “está rodeado de funcionarios del gobierno de Rubén Moreira y de Miguel Riquelme. Plagado de los mismos que provocaron la tragedia de este estado que es el más endeudado del país”.

Insistió que terminará su campaña hasta el 4 de junio, pero además “con el respaldo de las candidatas y candidatos a diputados (de la coalición) que también están enormemente indignados por una decisión cupular, donde ellos han hecho un esfuerzo y miles de coahuilenses que merecen un respeto. No somos fichas de cambio ni monedas que nos puedan intercambiar. A nosotros se nos respeta y nos vamos a fajar hasta el 4 de junio”, aseveró.

Además, explicó que esto “es un asunto meramente mediático.

— De la Redacción



Foto: Especial

Lenin Pérez dijo que va a luchar hasta el último minuto.